

## ABSTRAK

Firma Faizatul Haqiqi, 17104163009, Penerbitan Kartu Identitas Anak (KIA) di Kota Blitar (Studi Kasus di Dinas Kependudukan dan Catatan Sipil Kota Blitar), Jurusan Hukum Tata Negara, IAIN Tulungagung, 2020, Pembimbing : Dr. Hj.nur Fadhilah, S.H.I., M.H.

**Kata Kunci:** Penerbitan KIA, Dispendukcapil, UU Pelayanan Publik, dan Siyasa Idariyah.

Penelitian ini dilatarbelakangi karena penerbitan Kartu Identitas Anak di Kota Blitar yang belum merata. Sesuai dengan Undang-Undang Dasar 1945, Pasal 28B ayat (2) bahwasannya setiap anak berhak atas kelangsungan tumbuh, hidup, dan berkembang, serta berhak atas perlindungan dari kekerasan dan diskriminasi.

Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah: 1) Bagaimana penerbitan Kartu Identitas Anak di Kota Blitar. 2) Bagaimana penerbitan Kartu Identitas Anak di Kota Blitar berdasarkan Undang-Undang Nomor 25 tahun 2009 tentang Pelayanan Publik ? 3) Bagaimana penerbitan Kartu Identitas Anak di Kota Blitar berdasarkan konsep siyasa idariyah.

Metode yang digunakan peneliti adalah metode kualitatif dan jenis penelitian yuridis-empiris. Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini berupa wawancara, dokumentasi, dan observasi. Teknik analisis data menggunakan analisis kualitatif. Sedangkan pengecekan keabsahan data menggunakan triangulasi.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: 1) Penerbitan Kartu Identitas Anak di Dinas Kependudukan dan Catatan Sipil Kota Blitar telah terlaksana meskipun belum berjalan dengan optimal. Hal ini disebabkan karena jaringan penghubung server yang tidak memadai dan warga masyarakat yang tidak antusias dengan adanya kebijakan penerbitan Kartu Identitas Anak tersebut. 2) Pelayanan penerbitan Kartu Identitas Anak di Dinas Kependudukan dan Catatan Sipil Kota Blitar tidak sesuai dengan Undang-Undang Nomor 25 tahun 2009 tentang Pelayanan Publik pasal 10 ayat (2) dan pasal 39. 3) Dalam konsep siyasa idariyah penerbitan Kartu Identitas Anak di Kota Blitar belum sesuai dengan konsep cepat dalam pelayanan dan profesional dalam penanganan.

## ABSTRACT

Firma Faizatul Haqiqi, 17104163009, The Issuance of Child Identity Cards in Blitar City (Case Study at the Blitar City Population and Civil Registry Service), Department of State Administration Law, State Islamic Institute of Tulungagung, 2020, Advisor: Dr. Hj. Nur Fadhilah S.H.I, M.H.

Keywords: KIA Issuance, Dispendukcapil, Positive Law and *Siyasah Idariyah*.

This research is motivated because the issuance of Child Identity Cards in Blitar City has not been evenly distributed. In accordance with the 1945 Constitution, Article 28B paragraph (2) states that every child has the right to continue to grow, live and develop, and is entitled to protection from violence and discrimination.

The formulations of the problems in this research are: 1) How to issue Child Identity Cards in Blitar City. 2) How is the issuance of a Child Identity Card in Blitar City based on Law Number 25 of 2009 concerning Public Services? 3) How to issue a Child Identity Card in Blitar City based on the *siyasa hidariyah* concept.

The method used by researchers is a qualitative method and type of research in the field. Data collection techniques used in this research were in the form of interviews, documentation, and observation. Data analysis techniques were performed using qualitative analysis. While checking using triangulation.

The results of this research indicate that: 1) the issuance of a Child Identity Card at the Office of Population and Civil Registry of Blitar City has been carried out even though it has not been running optimally. This is due to the inadequate network of server links and community members who are not enthusiastic about the issuance policy of the Child Identity Card. 2) Services for the issuance of Child Identity Cards in the Population and Civil Registry Service of Blitar City are not in accordance with Law Number 25 of 2009 concerning Public Services article 10 paragraph (2) and article 39. 3) In the concept of *siyasa hidariyah* the issuance of Child Identity Cards in the City Blitar is not in accordance with the concept of fast in service and professional handling

## ملخص

فيرما. فائزة الحقيقي، 17104163009، إصدار بطاقات هوية الطفل في مدينة بليتار (دراسة الحالة في المصلحة السكانية المدينة والسجلات المدنية بليتار) ، دائرة إدارة الدولة للقانون ، جامعة تولونج أجونج الإسلامية الحكومية، 2020 ، المشرف: د. الحاج. نور فاضلة س.

الكلمات الرئيسية: إصدار بطاقات هوية الطفل، المصلحة السكانية المدينة والسجلات المدنية بليتار، القانون الإيجابي والسياسة الإدارية.

خلفية هذا البحث هيمن إصدار بطاقات هوية الطفل في مدينة بليتار لم يتم توزيعه بالتساوي. وفقاً لدستور 1945، فصل 28 (ب) الآية (2) على أن لكل طفل ذو الحق على الاستمرار في النمو والعيش والتقدم، وله الحق في الوقاية من العنف والتمييز.

مسائل هذا البحث هي: (1) كيفي إصدار بطاقات هوية الطفل في مدينة بليتار. (2) كيف يتم إصدار بطاقة هوية الطفل في مدينة بليتار بناءً على القانون رقم 25 لعام 2009 بشأن الخدمات العامة؟ (3) كيفي إصدار بطاقة هوية الطفل في مدينة بليتار بناءً على مفهوم سياسة إدارية.

الطريقة التي تستخدمها الباحثة هي الطريقة الكيفية ونوع البحث الميداني. كانت طريقة جمع البيانات المستخدمة في هذا البحث في شكل المقابلات، والوثائق، والملاحظة.

تشير نتائج هذا البحث إلى ما يلي: (1) قد نُقذ إصدار بطاقة هوية الطفل في المصلحة السكانية المدينة والسجلات المدنية بليتار على الرغم من أنه لم يعمل على النحو الأمثل. ويرجع ذلك إلى عدم كفاية شبكة روابط الخادم وأعضاء المجتمع الذين ليسوا متحمسين لسياسة إصدار بطاقة هوية الطفل. (2) خدمات إصدار بطاقات هوية الطفل في المصلحة السكانية المدينة والسجلات المدنية بليتار ليست متوافقة مع القانون رقم 25 لعام 2009 بشأن الخدمات العامة الفصل 10 الآية (2) والفصل 39. (3) في مفهوم سياسة إدارية، إصدار بطاقات هوية الطفل في مدينة بليتار لا يتوافق مع مفهوم سريع في الخدمة والمهنية في التعامل.